

前日開催

全国子ども
交流
2022

全国の子どもがオンラインでつながって交流しよう！

8月20日(土)午後
オンラインで開催

いまのところ、こんなプランが出ています

つながって、
いっしょに
遊ぼう！

ゲームに詳しい
人から
教えてほしいな

テーマで
お話しができる
といいな

自分たちの
活動の紹介する
時間ほしいな

ふだん聞けない
人呼んで
話したいな

YouTuber
とか
聞けないかな？

などなど、実現可能になったものから
ホームページに案内していきます。

主催団体：登校拒否・不登校を考える全国ネットワークとは・・・？

全国各地にある不登校・登校拒否について考える親や市民の会・子どもの居場所をつくっている団体などがゆるやかにつながりあうことを目的に、1990年に生まれた全国ネットワークです。30年以上にわたり、各地の親の会などの団体どうして活動してきて、イベントなど広く参加できる学び合い・支え合いの機会をつくったり、冊子やホームページを通して理解を広げたり、相談に応じたり、子どもたち・社会の在り方を変える活動に取り組んだりしてきています。2008年からはNPO法人として活動をしています。昨年は親の会調査も実施し、全国の状況をふまえ、これからの展開についても考えあっています。



団体ホームページ → <http://www.futoko-net.org/>

「登校拒否・不登校を考える夏の全国大会」とは・・・？

全国ネットワーク発足の1990年から、全国各地で夏に年1回開催している集い・出会い・学びあいの会です。これまで各地の会が実行委員会を担当して、東京・栃木・高知・広島・大阪・神奈川・福島・島根・宮城・鹿児島・愛知・千葉・長野・静岡・佐賀・北海道・兵庫・埼玉・山口・石川(開催順)と、各地で親の会の輪を広げ、2019年に第30回大会を開催しました。15年には樹木希林さんにも登場いただき、そのときのお話は『9月1日 母からのバトン』(ポプラ社)にも収録されています。残念ながら20年は静岡県熱海で開催準備を進めてきましたがコロナで中止、21年は大分県大分で準備を進めてきましたがオンラインでの開催となりました。今年も、コロナの状況下、集まることによさと、オンラインのよさを生かして、[オンライン]と[サテライト]のハイブリッド方式で開催することになりました。